Die Pomperlbuam sind heiß auf 2014

Viele Programmpunkte ausgearbeitet - Anmeldungen ab 14. Januar - Verein hat schon 1700 Mitglieder

Bad Griesbach. Die Bavern sind noch in der Winterpause. aber die Verantwortlichen des Bayernfanclubs ..Pomperlbuam" haben den Vereinsterminplan für das erste Halbjahr 2014 festgelegt. Und wie auch die vergangenen Jahre zeigt sich, dass der FC Bavernfanclub neben dem Fußball ein reichhaltiges und abwechslungsreiches Programm für seine Mitglieder hat, ...Wir haben uns einiges einfallen lassen", so Wagner über die Angebotsfülle.

Im Mittelpunkt stehen natürlich die Fahrten zu den Heimspielen des FC Bavern, "Deut-Meister, Pokalsieger, Champions League-Sieger: All das gab es im letzten Jahr zu feiern. Und auch für 2014 ist Vereinspräsident Manfred Wagner optimistisch. "Auch heuer werden wir wieder Titel mit dem FCB feiern und sind bei iedem Heimspiel mit mindestens zwei Bussen dabei." Anmelden können sich Mitglieder ab dem 14. Januar. ..Gleiche Chancen für alle", garantiert Wagner. Es gilt nur telefonische Anmeldung wochentags und am Samstag zwischen 10 und 18 Uhr.

Die DFB-Pokal- und Champions League -Heimspiele werden kurzfristig auf den Programmzettel genommen. Obwohl vorsorglich die Termine in Berlin (DFB-Pokal am 17. Mai) und in Lissabon (Champions-League am 24. Mai) schon eingeplant sind. Natürlich ist für Verpflegung im Bus mit Brotzeit und Getränken reichlich gesorgt.

Ein hoffentlich erster Höhepunkt in der Bundesligarück-



Die Präsidenten der Pomperlbuam hoffen wieder auf ein gutes neues Jahr mit dem FC Bayern München (v.l.): Hans Fischer, Manfred Wagner und Gerhard Rieger. – Foto: Lukas Wagner

runde ist die Fahrt zum letzten Bundesligaheimspiel am 10. Mai gegen den VIB Stuttgart. "Natürlich gehen wir davon aus, dass wir da den ersten Titel feiern werden", ist Wagner mehr als optimistisch.

Auch die Fußball-Weltmeistermeisterschaft in Brasilien haben die Pomperlbuam schon im Visier. Und wie bereits die letzten Jahre wird die Stockschützenhalle vom 8. Juni bis 1. Juli 2014 wieder zum Public-Viewing-Mekka für Fußballfans umgebaut.

Das zeigt: Fußball ist zwar fast, aber nicht alles für den inzwischen auf mehr als 1700 Mitglieder angewachsenen Verein. Denn für den größten Fanclub im Landkreis Passau geht das Jahr 2014 bereits in der zweiten Januarwoche los. Nach dem Besuch des Basketballspiels des FC Bayern München gegen Braun-

schweig am 11. Januar geht auch heuer das interne Stockturnier der Pomperlbuammitglieder in der Stockhalle in Griesbach über die Bühne. Termin ist am Samstag, 25. Januar. Zwei Wochen später geht es nach München auß Eis zur "Holiday on Ice". Dort steht der Besuch von

"Ice Age" auf dem Programm. Eine Stadtführung in Schärding mit "Brauereibesichtigung" steht am 7. März auf dem Kalen-

der. Treffpunkt zum Abmarsch ist am Parkplatz am Sportplatz in Neuhaus, vor der alten Brücke. Einer der Höhepunkte des Vereinsjahres ist sicherlich wieder das Starkbierfest der Pomperlbuam am 22. März mit "Prima Tonne & Edeltraud Reyt sowie einen bekannten Fastenprediger. Am 18. April findet wieder eine Abendwanderung mit anschließendem kostenlosen

Fisch-Essen statt Am 1. Mai geht es für drei Tage nach Hamburg, bevor es am 31. Mai in den "Tierpark" nach Nürnberg geht. Wenn der FC Bayern dann hoffentlich wieder alles gewonnen hat, wird Urlaub gemacht, Von 14, bis 21, Juni (Ferienzeit) geht es nach Italien oder Kroatien und von 27 bis 29 Juni nach Wien zum "Donauinselfest". Zu guter Letzt ist am 19. Juli ein Tagesausflug nach Bad Reichenhall zu einem Fußball-Golfturnier mit den dortigen Fanclubs eingeplant, Vormittags steht dabei auch Gondelfahrt auf den Predigtstuhl auf dem Programm. Abgerundet wird die Saison am 16. August mit der Saisonabschlussfeier mit einem Stockturnier und Grillfeier in der Stockhalle.

Bei allen Fahrten können nur Mitglieder mitfahren. "Für die es bei Veranstaltungen spezielle Ermäßigungen oder Schmankerl gibt", betont Manfred Wagner. Anmeldung – nur telefonisch – ist ab 15. Januar bei Familie Wagner 208532/3378 von Montag bis Freitag zwischen 10 und 18 Uhr möglich. Nähere Infos zum Programm gibt es auch unter www.cho-pomperbluam.de. – red